
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         

世界へのプレゼントになろう                       「どう生きるか」諸事を見直して 

                 Be a Gift to the World                                    実践しよう 
 

国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン     2015～2016        富津中央ＲＣ会長 千葉 一利 
  国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 

RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 
 

〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken,  
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax.0439-65-3304 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

№２４０１ 第４回例会 ２０１５．７．２３ 曇

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さん今日は。ＩＭへの参加、ご苦労様でした。

刈込会員、運転ありがとうございました。 

櫻木ガバナーの「やさしいロータリー」わかったで

しょうか。まだだという人のために、今日、石渡クラ

ブ研修リーダーの卓話が有り、また近いうちに創立

会員の志波さんからも卓話があります。これを機会

に、ロータリーを唯知るだけでなく、ロータリアンとし

ての生き方を見直してみましょう。 

次に昨年もあったようですが、金谷美術館の鈴

木さんから、バリ島の子供達との交流会を計画した

ので、支援して欲しいとのこと。大網国際奉仕担当

部長から、後ほど話がありますので、よろしくお願い

いたします。 

お話をします。退職公務員連盟という会が有り、

その新聞７月号の投書欄に「痛いから五体満足、

痛いが法律」という、ちょっと変わった記事がありま

した。私見を交えて話します。痛さは、人間社会の

法律であると言うことでしょう。痛さを考えてみますと、

身体的痛さ、心理的痛さ、物質的痛さなどがあると

思います。これらの痛さが、個人あるいは集団に加

えられない決まりを作る、すなわち、法律があるとい

う考え方でしょうか。なかなか面白いと思いました。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

一昨日のＩＭご苦労様でした。 

１．２７９０地区ＲＬＩ（ロータリー･リーダーシップ･研究

会）よりＤＬ（ディスカッション･リーダー）養成講座

開催のご案内が来ております。 

開催日：8／８（土） 会場：千葉市民会館 

登録費：２，０００円 １３：３０～１７：００ 

参加希望者は、７／３１が登録締切です。 



 

 

２．袖ヶ浦ＲＣ、上総ＲＣより会報、君津ＲＣより活動

計画書を受領、回覧します。 

３．例会変更の案内 

君津ＲＣ、袖ヶ浦ＲＣともに８／１０（月）を休会

（定款第 6 条第 1 節ｃ項） 

４．創立５０周年記念事業積み立て、５千円／月を 

７月より始めます。 

 

創立５０周年記念事業実行委員会委員選出委

員会が、実行委員を選出しました。 

千葉、榎本、志波、石渡、原田、渡辺（哲）、須藤、

平野、山下、高橋 

 

委員会報告 

管理運営委員会 

志波 克 出席担当部長 

回覧中の出席表の通り、７月の皆出席者は今日

現在１４名です。 

その方々は今月あと１回の出席で会報に名前掲

載表彰となります。次回例会の出席を楽しみにお

待ちします。 

また、今回と前回のみ欠席の方はメークアップと

いう手がありますので、是非お試し下さい。 

その他の方も半期毎の出席率優秀者表彰があり

ますので、例会出席を予定表の最優先欄にご記入

下さい。 

なお、８月は例会が３回だけですので、是非皆出

席を願います。 

 

原田雅式 親睦担当委員 

 

家族親睦、移動夜間、納涼例会 

８月６日（木）の例会を変更して、上記名例会を

８月１日（日）にマザー牧場で開催します。 

奉仕プロジェクト委員会 

大網庄一郎 国際奉仕担当部長 

 

バリ・金谷インターナショナルアートウィーク実行

委員会代表者氏名・鈴木裕士殿より、別紙予算書

のとおり「文化歴史の異なる国同士が言葉を超えた

芸術で交流することにより、国際的相互理解と国際

平和に寄与する。」行事を行うので、後援を承認す

るよう申請する文書がクラブ宛に到着しました。 

 

クラブ活動計画 

奉仕プロジェクト委員会 

山田昌雄 職業奉仕担当部長 

 

職業奉仕は、ロータリー活動の基本精神の一つ

である事は論を待たないところです。活動計画書の

中で次の３点を述べました。 

１．職業人としての誇りを持って、日々自己研鑽

に励むこと。 

２．地域社会が何を必要としているかを把握し行

動すること。 

３．ロータリアン相互の協調・連携を大事にするこ

と。 

これらは全てロータリアン個人が考え実践するこ

とです。具体的な行動は、それぞれ職業が違うよう

に幅広く多岐に渡るものと思います。 

文字で表せば、抽象的なものにならざるを得ず、



 

 

さて、クラブとして具体的にどう取り組むかとなると、

大変悩ましい問題だと考えています。 

よいお知恵があればお貸し下さい。 

 

渡辺哲夫 青少年奉仕担当部長 

 

昨年に引続き青少年奉仕担当部長を仰せつかり

ました渡辺です。今年も将来を担う青少年の育成

のため、活動計画書記載の項目について取り組ん

でまいります。 

少年野球大会への後援につきましては、４月２５

日（土）と２６日（日）の２日間開催されました市内中

学校野球大会の開会式に出席してまいりましたが、

先週お客様として来訪されました神子ガバナー補

佐が富津ＲＣ会長として、３ロータリーを代表して開

会式での挨拶と始球式を担当されました。今年度

は当クラブが幹事クラブとして担当する番だと伺っ

ております。 

また、今年度はロータリー青少年指導者育成プ

ログラム（ＲＹＬＡセミナー）への参加について、若

鍋前会長がＲＹＬＡ委員として参加を予定しており

ますので、セミナー参加者を募集したいと考えてお

ります。詳細は下記のとおりです。 

日時：２０１５年１１月１４日（土）～１５日（日）１泊２日 

場所：船橋市立一宮少年自然の家 

会費：１５,０００円 

題材：「歩行ラリー」（昨年同様） 

最後に、新たに書初展、英語コンテスト等の後援

を行ってまいりますので、皆さんのご協力よろしくお

願いいたします。 

 

睡蓮 

ロ財団・米山委員会 

若鍋武良 委員長・ロ財団担当部長 

 

「ロータリー財団」と「米山記念奨学会」は、会員

の善意の寄付金をベースに基金を集め、慈善活動

を行っています。 

「ロータリー財団」は１９１７年のアトランタ国際大

会で創設されまもなく１世紀を迎えようとしています。

その間あまりにも多くのプログラムを抱え、複雑で解

りにくいものになっていましたので、その活動は２年

前よりフユ―チャービジョン『未来の夢計画』活動と

なりました。 

『未来の夢計画』では、次の４プロジェクトにまと

められています。 

①地区補助金プログラム、 

②グローバル補助金プログラム、 

③平和フェロープログラム、 

④ポリオプラスプロジェクトの４つです。 

ロ財団はポリオ撲滅運動をはじめ、国際理解と親

善を増進するプログラムを支援すると同時にクラブ

や地区が取り組む有意義なプロジェクトに毎年数

百万ドルの資金を提供しています。当クラブとして

は、慈善活動への理解を深め、会員にロ財団及び

米山記念奨学会への寄付協力をお願いするととも

に、ロ財団の補助金を活用できるような地域貢献を

模索していきたい。 

ロータリー財団への当クラブの今年度の目標は、 

（１）年次寄付金として会員一人平均１００米ドル

（前期に実施する）、 

（２）ポールハリスフェロー１名 マルチプルポール

ハリスフェロー１名、 

（３）ロータリー財団月間に学友を招き、理解を深

める為の卓話を実施する、です。皆様の御協

力よろしくお願いします。 



 

 

須藤 隆 米山担当部長 

 

米山担当は、会員の皆様のご理解のもとに気持

ちよく米山奨学基金に皆様から寄付をしていただく

のが役割であります。米山奨学基金について、新

入会員を除いた多くの会員は十分理解されており、

当クラブでは米山功労クラブとして３度も表彰され、

マルチプル米山功労者を含め７名もの会員が米山

功労者に名を連ねております。 

最近入会された会員の方は米山奨学会につい

て十分に理解されていないかもしれません。米山

基金は５０億円もの基金財産を有し、毎年会員から

特別寄付と普通寄付併せて全国から１４億円もの

寄付を集めて、年間７００名もの海外の留学生に奨

学金を出し、日本との懸け橋になる留学生を支援

する大きな国際奉仕事業であります。毎年のことで

ありますが米山奨学基金の詳細については１０月

の米山月間に話をさせていただき、その月には米

山奨学生による当クラブでの卓話をお願いし、また

１０月末には親睦旅行を兼ねて米山奨学館を見学

することを計画しております。 

皆様に、より米山への理解を深めていただき、私

たちの寄付が、国際貢献に資する喜びを感じてい

ただければと思います。 活動計画書に今年度の

一人あたりの寄付の目標を掲げました。皆様のご理

解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

ＳＡＡ 

白石幸久 ＳＡＡ 

ロータリー活動の原点である例会の進行が、活

発で楽しくスムーズであるよう努力します。 

具体的には、無断欠席防止、ビジター歓迎、スケ

ジュールの周知、執行部との密な連携等々をはか

ります。 

新会員研修 

石渡 鋼 研修リーダー 

 

第一部 （ハード編） 

① 会費（半期分）は何時、どこに収めるか。 

6 月及び 12 月、会計さん又は事務局員さん、又

は振り込み（千種新田郵便局） 

② 例会や行事の服装について。 

通常例会はカジュアル OK、特別な例会・来訪

者（ガバナー等）他クラブとの会合等はスーツネ

クタイ着用（但しクールビズ OK）仕事着 OK 

③ 車はどこに停めたらよいか。 

特に決めなし、 

④ 例会のサイクルと休会、変更について。 

原則は毎週となるが、休日と重なる日、年間プロ

グラムに定められた日は休会 

他に諸行事等による日時、会場の変更あり 

―― 以下次号 ―― 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

＊ＩＭ参加者有志  反省会残金 

小野恒靖  ＩＭ出席ご苦労様、来年もよろしく。 

栗原典子  娘の縁談が纏まりました。 

千葉一利  ＩＭ出席ご苦労様でした。 

＊＞1,000 円  合計 5,500 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 補填 出席率

今 回 26/24 20 4  83.33%

前 回 26/24 19 5 1 83.33%

前々回 26/25 20 3 2 88.00%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 


